

Ibagué, 12 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2216

‘Peluditos’ estrenaron el renovado Dog Park del barrio Macadamia

La Alcaldesa hizo la entrega como parte de la lista de regalos que se han preparado para Ibagué, con ocasión de sus 474 años de fundación.

En medio de mucha alegría por parte de la comunidad, una jornada de atención animal y concursos caninos, la alcaldesa Johana Aranda cumplió con la entrega y renovación del Dog Park y el parque de Macadamia, ubicado en la comuna Cinco de Ibagué.

“Yo hoy les digo que este apenas es un comienzo, hicimos las adecuaciones de este parque, pero sé que en los próximos años haremos un trabajo juntos, el gobierno y la comunidad. Este parque lo remodelaron los operarios de Infibagué, no fueron muchos recursos, pero a veces no es el presupuesto, sino la voluntad, y aquí hay voluntad de sacar adelante la ciudad y poner bonita a Ibagué”, sostuvo la alcaldesa Johana Aranda.

Por su parte los habitantes del sector celebraron y catalogaron como 10 de 10, las adecuaciones y arreglos de un espacio tan importante para el deporte y el esparcimiento. *“Este parque estaba muy olvidado, varias estructuras tocaba cambiarlas y el ornato estaba muy deteriorado; pero hoy con el apoyo de nuestra Alcaldesa renació. Así que les damos todas las gracias porque aquí vienen muchas familias a hacer deporte y pasear con sus mascotas”,* indicó María Yineth Devia, residente de Macadamia.

¿Cómo quedó el parque?

En el Dog Park, la Alcaldía a través de Infibagué instaló una escultura canina, pintó el ornato, las bancas, niveló el piso, adecuó los senderos en concreto para mejorar el tránsito de ‘peluditos’ y personas, se recuperó la malla de cerramiento, entre otros arreglos.

A su vez, se intervino la zona de acondicionamiento físico con pintura, demarcación y mantenimiento del rodamiento. Mientras que, en el parque infantil, se instaló 1 set de columpios y los juegos se pintaron en su totalidad.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Este hermoso parque queda no sólo con áreas para niños, jóvenes y adultos, sino para esos seres sintientes que también llenan de amor nuestros hogares, como lo son nuestras mascotas. Esperemos que la comunidad lo disfrute y especialmente lo cuiden, porque es bien importante la cultura ciudadana y el evitar vandalizar los bienes comunes”, indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.